



federación de sanidad y sectores
socio-sanitarios de Castilla y León

te informa de ...

ccoo informa nº 56 ccoo informa nº 56 ccoo informa nº 56 ccoo informa nº 56 ccoo informa nº 56

La consejería de Sanidad profundiza en los recortes amortizando 177 plazas de médicos y 44 de enfermería de Atención Primaria

Como viene advirtiéndolo CCOO, sigue primando el criterio economicista por encima de la salud de la población, que sigue viendo recortadas sus posibilidades de atención sanitaria

20 de diciembre de 2013

Con la oposición de CCOO, la mesa sectorial de Sanidad celebrada el pasado día 18 certificó la voluntad de esta Administración de hacer desaparecer la igualdad en el acceso a la sanidad por parte de sus ciudadanos, en base a criterios únicamente economicistas, sin tener en cuenta ni la edad de los pacientes ni la dispersión geográfica entre las poblaciones.

Esta amortización de plazas pone en grave riesgo la salud de los ciudadanos más necesitados de cuidados, que coinciden en su mayoría con el recién creado grupo G3 de estratificación (pacientes crónicos/pluripatológicos complejos) y habrá que ver si a la larga no incrementa el gasto de su atención ya que los tratamientos deberán realizarse en fases más avanzadas de la enfermedad.

Seguramente sí que sirva por el contrario para favorecer con menos profesionales la constitución de las Unidades de Gestión Privada de la Clínica, cuya creación sólo pretende el ahorro aunque lo disfracen de una mejora asistencial difícilmente explicable cuando recorta las posibilidades de acceso a determinadas pruebas diagnósticas o tratamientos y obliga a los profesionales a pasar diariamente más tiempo en su vehículo que en los consultorios.

CCOO
Afíliate con nosotros y lucha por tus intereses
CCOO, TU SINDICATO